

épône magazine

Épône *entre nature et modernité*



éducation

L'été avec l'Espace Jeunes P.8



environnement

Préservez la biodiversité P.10



environnement

Création du parcours Épône Nature P.10



festivités

Fête de la Saint-Jean : le programme ! P.12



Parvis de l'école et de la médiathèque

Création du nouveau bâtiment scolaire et culturel

L'avenir, il faut le prévoir et l'organiser. Le socle du développement de notre ville repose sur l'accueil de nouvelles populations (avec notamment l'arrivée du RER E). Agir pour demain, c'est offrir des équipements et des structures de qualité pour le « bien vivre ensemble » aux enfants, aux jeunes et aux adultes. Nous vous présentons aujourd'hui l'état d'avancement du projet du futur bâtiment scolaire et culturel.

Situé sur le plateau d'Épône, ce bâtiment, résolument moderne, sera localisé à proximité du Centre culturel, de l'Accueil de loisirs et de l'Espace Jeunes. Il regroupera ainsi une offre éducative large :

- Création de 8 nouvelles classes élémentaires
- Installation d'un pôle de restauration scolaire pour l'école maternelle et élémentaire
- Aménagement d'une nouvelle médiathèque plus lumineuse et plus spacieuse.

Les étapes du projet

étape 1 En février 2016, la Ville s'est faite accompagner par un programmiste pour aider à l'élaboration complète du projet, en tenant compte des souhaits des élus (conception du bâtiment, contraintes techniques du sol, enveloppe financière).

étape 2 Juillet 2016, lancement de l'appel d'offres portant sur la conception et la réalisation du bâtiment.

étape 3 En décembre 2016, présélection de 5 candidats (sur 30) par les membres du jury (M. le Maire, des élus de chaque groupe politique, 3 architectes conseils et l'architecte des Bâtiments de France), sur les critères de choix validés en amont : qualité architecturale, la dimension environnementale et paysagère, capacité technique, enveloppe financière.

étape 4 En mai 2017, audition des 5 candidats sur leur projet chiffré, incluant le coût de fonctionnement et les performances énergétiques du bâtiment.

étape 5 En mai 2017, choix du candidat par les membres du jury.



Perspectives

L'aspect architectural du projet sera particulièrement soigné au regard de sa situation (vue sur la Vallée de la Seine). Sa performance énergétique et thermique s'inscrit dans une démarche de développement durable en créant un

Intérieur de la médiathèque



Stationnement

- Création de stationnements pour le personnel des écoles
- Création d'un parking de 40 places pour les utilisateurs du pôle culturel et jeunesse

Vue depuis le Centre culturel



environnement intérieur confortable et sain. Le bâtiment bénéficiera également de la fibre optique.

Nous souhaitons privilégier « l'accès aux savoirs » dans un lieu de vie propice à l'enseignement, à l'animation, à la culture, à la distraction, à la détente et aux échanges.



Début des travaux : décembre 2017

Site opérationnel : septembre 2019

Investissement :

7,4 millions d'euros HT

Subvention : à hauteur de 60 % par la DRAC, la Région, le Département des Yvelines

Le rez-de-chaussée de l'Hôtel de Ville fait peau neuve

Après 4 mois de travaux, le rez-de-chaussée de l'Hôtel de ville a entièrement été repensé et réagencé pour accueillir les citoyens dans de bonnes conditions.



L'accueil et le service Administration Générale ont été repensés pour être accueillants, faciliter la circulation, la confidentialité des échanges avec des bureaux cloisonnés, promouvoir la diffusion d'informations grâce à la mise en place d'un affichage dynamique.



Le service Education-Jeunesse a déménagé dans des espaces réaménagés pouvant accueillir aisément du public.

La salle du Conseil municipal sera prochainement rouverte et servira également de salle des Mariages. Quelques travaux de peinture viennent finaliser cet ensemble du rez-de-chaussée.

En attendant, le bureau de vote n°3, mairie, est toujours transféré salle J. Monnet pour les Législatives du 11 et 18 juin.